

Les résidents et l'équipe du groupe Optimistes d'Eben-Hézer Lausanne;  
Monique **Corbaz** et sa famille ;  
ont le profond chagrin de faire part du décès de

# **Monsieur Raymond DUBOUX**

*dit Doudouille*

qui s'est éteint paisiblement le 30 septembre 2014, dans sa 91e année,  
entouré de l'amour des siens.

La cérémonie d'adieux aura lieu au temple de Chailly, à Lausanne,  
le mardi 7 octobre à 10 heures.

Honneurs à 10 heures 30, suivis de l'inhumation au cimetière du  
Bois-de-Vaux.

Cet avis tient lieu de lettre de faire part.